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СИЛА В ПРАВДЕ!

ОФИЦИАЛЬНО

ПРОДОЛЖЕНИЕ ПРОДОЛЖЕНИЕ НА 2 СТР.НА 2 СТР.

Со вступительным словом к журналистам обратился Председатель ЦК 
КПРФ Г.А. Зюганов:

- Добрый день, участники пресс-конференции!
Я приветствую зрителей, которые смотрят канал «Красная Линия» и 

благодарю всех за то, что вы активно помогали нашей команде проводить 
эти, исключительно важные для граждан нашей страны, выборы.

Хочу поздравить граждан нашей Великой России с тем, что эти выборы 
состоялись. Они впервые проводились в условиях жестокой войны, кото-
рая объявлена Русскому Миру. В условиях, когда на нашу страну наложили 
18 тысяч санкций, в условиях, когда восемь наших регионов подвергались 
бомбардировкам натовцев и американцев, развязавших дикую войну на 
братской Украине.

В этой связи исключительно важно было объединиться и мобилизовать 
свои лучшие силы. И представить тот путь, который позволяет мирно и де-
мократично выбраться из кризиса, сплотив наше общество.

Мы должны поздравить президента Путина, который получил массовую 
поддержку на этих выборах. Что для Верховного Главнокомандующего 
имеет принципиальное значение. Потому, что вести в бой солдат и офице-
ров, ставить задачи перед страной, выполнять свое послание можно, толь-
ко максимально сплотив и объединив общество, отмобилизовав все ресур-
сы, освоив новейшие технологии. И, при этом, прекрасно понимать, что без 
этой победы у каждого из нас не будет будущего!

Особо хочу поблагодарить Николая Михайловича Харитонова. Человека, 
который возглавил наш список. Который пошел на эти выборы по решению 
Съезда КПРФ. Которого поддержали пятьдесят шесть организаций нашего 
Народно-Патриотического Союза. И который представил нашу уникальную 
программу вывода страны из кризиса.

Еще раз хочу подчеркнуть, что эта программа абсолютно конструктив-
ная и спасительная. И она будет реализована в любом случае. Те семена, 
те всходы, которые из нее прорастут, помогут каждому из нас справиться 
с нынешними вызовами.

Хочу поблагодарить наши партийные организации, наш актив. Всех, кто 
работал на просторах России. А ведь мы с вами за это время провели огром-
ную работу.

Мы участвовали в дебатах. Три тысячи двести наших представителей 
приняли участие во всех дебатах. Впервые не было ни одного субъекта 
России, где бы мы не представили свою программу.

Николай Михайлович Харитонов вместе с Юрием Вячеславовичем Афо-
ниным объехали всю страну и провели встречи в более чем 70 субъектах 
Российской Федерации.

Мы направили на контроль за этими выборами 120 тысяч наших наблю-
дателей. И, вместе с тем, провели более сотни встреч, на которых все залы 
были переполнены. И эти встречи показали, что у партии и нашего Народ-
но-Патриотического Союза есть огромная поддержка.

Но, хочу еще раз подчеркнуть. Кто бы сейчас не бил в литавры, Путина 
можно не только поздравить, но и посочувствовать ему! И мы обязаны ему 
высказать наши конкретные наказы.

Сегодня Николай Михайлович Харитонов встретится с президентом и 
обсудит эти вопросы. В среду будем встречаться и мы. Наша команда под-
готовила реальные проекты законов. Начиная от бюджета развития, закан-
чивая тем, что связано непосредственно с наказами избирателей.

На что бы я в этой связи хотел бы обратить особое внимание?
Для того, чтобы побеждать, надо не только обеспечить консолидацию 

общества, но и мобилизовать ресурсы, освоить технологии и подготовить 

новые кадры. В этой связи мы уже давно предложили порядок мобилизации 
ресурсов. Хорошо, если бы наш бюджет развития был принят «Единой Рос-
сией» (а она отказалась это сделать). Но, в послании, с которым выступил 
президент, расходы на «социалку» плюс 3,5 миллиона, на «коммуналку» 4 
триллиона. Всего, это 7,5 триллионов. Хотя, подготовленный нами бюджет 
был на 10 триллионов больше. Источники его финансирования являлись 
вполне очевидными, и их можно было быстро мобилизовать.

За два года войны российская олигархия вытащила из страны почти 300 
миллиардов долларов. Этих средств хватило бы не только на то, чтобы вос-
становить регионы, которые вернулись в Россию, но обеспечить и детей во-
йны, и многодетные семьи. По каждому из этих вопросов мы вносили пакет 
законов, и его можно было полностью реализовывать.

Еще в 2012 году был принят наш закон о стратегическом планировании. 
Президент его подписал, но правительство отказалось принять подзакон-
ные акты, которые позволили бы организовать эту работу.

Мы давно говорили о том, что необходим системный подход в разви-
тии ведущих отраслей. Будь-то автомобилестроение, тракторостроение, 
станкостроение, электроника, и, так далее. И, тем не менее, этот вопрос 
застрял.

Для того, чтобы осваивать новейшие технологии, надо удваивать и 
утраивать финансирование науки и образования. Соответствующий пакет 
законов тоже готов. Его надо немедленно рассматривать! Его нельзя от-
кладывать ни на одну секунду!

В целом, считаю, что работа, проведенная нашей командой, имеет са-
кральный смысл. Ведь невозможно вытащить страну из тупика и кризиса, 
если и дальше следовать по олигархическому и капиталистическому пути 
развития.

Президент сам на встрече на Валдае перед журналистами прямо за-
явил, что капитализм зашел в тупик. И все это видят. Это заметно даже по 
поведению американцев, у которых внутри страны творится полное безоб-
разие. Это заметно и по тому насилию, которое они творят, объявив вместе 
с натовцами нам войну на Украине. И по Ближнему Востоку, где палестин-
цам оставили два выхода: или убираться с родной земли, или погибнуть.

Все это очевидно! Но, для того, чтобы выйти на новый курс, надо решить 
минимум три проблемы.

Первая и главная: надо изменить курс в пользу социализма и справед-
ливости. Недавнее послание президента отчасти реализует эту программу, 
предложенную нашей партией.

Второе. Надо максимально обуздать пятую колонну, которая не дает 
стране дышать. И, которая, во многом, собралась вокруг Даванкова и «на-
вальнятины», что приведет к новым тяжелым последствиям. Однако, мы 
должны это прекрасно понимать

И, третье. Надо все сделать для того, чтобы олигархия работала на свою 
страну. А для этого необходимо, в том числе, ввести прогрессивную шкалу 
налогов.

Все эти идеи плотно и обстоятельно были выстроены Николаем Михай-
ловичем Харитоновым и нашей командой. Я очень благодарен Юрию Вя-
чеславовичу Афонину и Дмитрию Георгиевичу Новикову, которые, в ходе 
всех встреч, активно доказывали, что социализм гораздо перспективней 
капитализма.

18 марта в ИА ТАСС состоялась пресс-конференция, 
посвященная итогам прошедших выборов Президента РФ. В 
ней приняли участие Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, 
кандидат в Президенты РФ от КПРФ, член Президиума ЦК 
КПРФ Н.М. Харитонов, первый заместитель Председателя ЦК 
КПРФ Ю.В. Афонин, заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. 
Новиков, секретарь ЦК КПРФ А.А. Ющенко, секретарь ЦК КПРФ 
Г.П. Камнев.

БОРЬБА БОРЬБА 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ!ПРОДОЛЖАЕТСЯ!
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ПРОДОЛЖЕНИЕ...На пресс-конференции также выступил первый заместитель Предсе-
дателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин:

- В условиях широкомасштабной войны, которую против нас развязал Запад, 
голосование на выборах Президента, по сути, стало голосованием в поддержку 
Верховного Главнокомандующего, который руководит нашей национально-ос-
вободительной борьбой за выживание России. Итоги голосования показали кон-
солидацию вокруг Верховного Главнокомандующего В.В. Путина.

В тоже время, мы понимаем, что в нашей стране назрела необходимость ре-
шения целого ряда проблем. Капитализм на протяжении 30 лет после разруше-
ния СССР показал свою недееспособность. Только переход к социалистической 
модели развития, только принятие за основу программы Победы станут выхо-
дом из сложившихся проблем.

Ключевая задача для нашей страны – это одержать победу над нацизмом на 
Украине.

Внутри России есть ряд проблем, не решив которые, мы не сможем дальше 
двигаться.

Важнейшая задача – остановить вымирание. В настоящее время рождае-
мость в полтора раза меньше, чем необходимо для развития государства и даже 
для воспроизводства населения. Если эта негативная тенденция продолжится, 
то каждое следующее поколение будет на одну треть сокращаться. А к концу 
этого столетия рождаемость уменьшится в пять раз. И тогда уже будет стоять 
вопрос о сохранении коренных народов, населяющих нашу страну.

Вторая задача – ускорение развития высокотехнологической промышленно-
сти. За годы капитализма в России, к сожалению, сложилась сырьевая модель 
экономики.

КПРФ в своей программе предложила провести новую индустриализацию. К 
слову, Президент эту идею поддержал в своем послании, когда говорил о фор-
сированном развитии.

Третья ключевая задача – это подъем социальной сферы, образования, науки 
и здравоохранения. За годы капитализма в разы уменьшилось количество до-
мов культуры, детских садов, школ и больниц.

Все вопросы, которые связаны с развитием нашей страны, нашли свое отра-
жение в Программе Н.М. Харитонова.

Обращаю внимание, что в недавнем послании Президента был озвучен це-
лый ряд наших предложений. В том числе, наше предложение о введении в 
стране прогрессивного налогообложения.

КПРФ очень созидательно поработала в ходе этой избирательной кампании. 
И мы уверены, что нашу Программу Победы все же придется реализовывать. В 
России есть партия, которая способна реализовать нашу программу. Это наша 
команда.

В эту избирательную кампанию хорошо отработали тысячи коммунистов и 
комсомольцев, тысячи активистов союзных нам общественных организаций. 
Миллионы сторонников поддержали нас на выборах. Мы считаем, что получен-
ный результат – большой задел для нас.

От КПРФ были семьдесят тысяч членов избирательных комиссий и пятьдесят 
тысяч наблюдателей. Только у В.В. Путина было такое же массовое представи-
тельство на выборах.

На телевизионных дебатах Н.М. Харитонов чаще других кандидатов прини-
мал участие. Он выступал очень уверенно и аргументировано.

Доверенные лица Н.М. Харитонова по участию в теледебатах значительно 
обогнали своих оппонентов.

В сентябре 2024 года пройдут очередные выборы. Мы уверены, что, и  пар-
тийные результаты, и новые яркие депутаты продемонстрируют возможность 
реализации нашей программы, как на федеральном, так и на региональном 
уровнях.

Поэтому КПРФ с оптимизмом смотрит вперед. Без социалистического пути 
развития, наша страна не сможет далее развиваться.

Н.М. Харитонов:
- Более месяца назад мы проводили здесь пресс-конференцию. Я тогда об-

ратил внимание, что наша программа – это не выдумка одного человека. Наша 
программа была выстрадана всем населением страны. Шло обсуждение этой 
программы в  областных и краевых партийных организациях. Затем наша про-
грамма обсуждалась на других уровнях: Президиумом ЦК, Пленумом и Съездом.

В ходе избирательной кампании мы проехали по многим регионам России. 
На наши встречи приезжали представители из соседних регионов. Повсюду мы 
получили широкую поддержку партийного актива и избирателей.

Уверенно заявляю, что эта программа легла на сердца избирателей.
На одной из встреч в Хабаровске студентка задала вопрос: «Моя стипендия 

1700 рублей. Как можно прожить на такие деньги?». Я ей ответил: «Когда я 
учился в вузе в советские годы, моя стипендия был 33 рубля 50 копеек. Мне этих 
денег на карманные расходы и питание вполне хватало».

Считаю, что от платы за обучение в вузе надо отказаться. Откуда, к приме-
ру, у сельских тружеников возьмутся деньги, чтобы платить за обучение своих 
детей?

Я рассказывал молодым людям, что нашей программой предусмотрено пре-
доставление беспроцентной ссуды на приобретение жилья молодыми семьями.

Мы пришли на рынок в Красноярске. Там продают десяток куриных яиц за 
200 рублей. А ведь только накануне Президент поднимал этот вопрос, но ничего 
не изменилось. А у КПРФ в этой связи есть соответствующий законопроект об 
ограничении торговой наценки до 10%. И граждане одобряют наш законопро-
ект.

Остро стоит демографическая проблема в стране. Считаю, что если  в семье 
есть двое, и, более детей, налог надо для этой семьи отменить.

На встречах избиратели также заявили, что надо вернуться к прежнему пен-
сионному возрасту.

Все больше услуги здравоохранения становятся платными и не по карману 
пенсионерам и простым труженикам. Я рассказал на встрече с избирателями, 
что, когда в советское время работал директором совхоза в Новосибирской об-
ласти, мы проводили полную диспансеризацию работников хозяйства. Приез-
жала к нам группа врачей и  специализированный автомобиль, где всем делали 
флюорографические снимки. Сегодня ничего этого нет.

Вы спросите, если программа КПРФ легла на сердца к избирателям, почему 
же за меня проголосовало всего четыре с небольшим процента? Дело в том, что 
в беспокойное время проводилась эта избирательная кампания. По сути, в ус-
ловиях войны. Более десятка регионов страны подвергаются обстрелу с враже-
ской стороны. Погибают люди, живущие на территории России. Поэтому наше 

население и консолидировалось вокруг Верховного Главнокомандующего.
Но, результат Путина под 90% - это не лавровый венок. Это большой хомут 

с тяжелыми обязанностями. Владимир Владимирович Путин это прекрасно по-
нимает. Пользуясь случаем, Владимир Владимирович, я поздравляю вас с по-
бедой на выборах. Я прекрасно понимаю, какую ответственность избиратели 
возложили на вас.

Но и наша партия в стороне стоять не будет.
Ниже второго места во всех избирательных кампаниях мы не опускаемся. 

Поддержка избирателей КПРФ сохраняется.
Путин вчера заявил, что КПРФ и ЛДПР – это патриотические партии.
Наша программа рассчитана на долгие годы. Я сегодня буду беседовать с 

В.В. Путиным. Я буду настаивать на двух государственных приоритетах: это 
обеспечение продовольственной безопасности и дальнейшее развитие военно-
промышленного комплекса. Одно рабочее место в агропромышленном комплек-
се обеспечивает 8-9 рабочих мест в городе. И надо накормить население эколо-
гически чистыми продуктами.

Наша программа легла на сердца людей. Наш результат на прошедших вы-
борах – достойный. Кто бы, и чтобы ни молотил сегодня своим языком.

Д.Г. Новиков:
- Здравствуйте товарищи! За неделю до выборов лидер КПРФ Г.А Зюганов 

обратился к гражданам страны с воззванием «Голос за Харитонова, голос за 
Россию». В этом документе в кратком изложении озвучены главные идеи про-
шедшей избирательной кампании, суть наших предложений, почему Н.М, Ха-
ритонов заслуживает поддержки. Также там содержится ответ на вопрос, «что 
дальше», который является принципиально важным.

Позволю себе цитату из этого документа: «Власть уже заимствует идеи и 
подходы КПРФ, но делает это робко и бессистемно. Важные перемены явно за-
паздывают. Власть всё меньше рискует защищать гнилое ельцинское наследие.

Однако огрызки той эпохи ещё мешают движению вперёд. Партия либе-
рального реванша надеется торпедировать давно вызревший левый поворот. 
Для нас неприемлемо, когда бедные продолжают беднеть, богатые богатеть, а 
страна вымирать.

Когда деньги выкачивают из России. Когда пятая колонна продолжает 
плести свою паутину. Когда Ельцин-центр всё чадит, а памятники предателю 
Краснову поганят российскую землю. Каждый должен знать: полумерами не от-
делаться. Чтобы выстоять в войне с Западом и побеждать, нужно полное оздо-
ровление страны.

Необходимы перемены на крепком фундаменте. Его создаёт Программа По-
беды КПРФ, программа Николая Харитонова. Игнорировать необходимость ле-
вого поворота уже крайне опасно. Время доказало: коммунисты были правы. 
Капитализм – банкрот. От него пахнет войной и фашизмом. Будущее – за со-
циализмом».

Это были те выборы в новейшей истории России, когда вопрос «что дальше» 
встал максимально остро. Нельзя продолжать критиковать капитализм, умал-
чивая, что его альтернативой является социализм.

Президентская кампания окончена, но продолжается политическая борьба 
за принципиальные изменения пути дальнейшего развития России.

Примечательно, что, отвечая на пресс-конференции на вопрос китайского 
журналиста, Президент Путин высоко оценил успехи развития Китая и россий-
ско-китайских отношений.

Сейчас в Институте Китая и современной Азии РАН идёт конференция «Ки-
тайская модернизация на современном этапе», которую открывал, в том числе, 
и Чрезвычайный и Полномочный Посол Китайской Народной Республики в Рос-
сии Чжан Ханьхуэй. И мы подчеркиваем, что успехи Китая основаны на серьез-
ном фундаменте: социалистическом пути развития.

Это не последние выборы в истории России, и у нашего народа есть способ-
ность быстро оценить: кто, чего стоит. Хочу поблагодарить за идеи, агитаци-
онные материалы и работу партийную организацию и всех наших союзников. 
Газеты «Правда», «Советская Россия», телеканал «Красная Линия» и Марата 
Музаева за сопровождение предвыборной кампании, за продвижение в соци-
альных сетях, и команду сайта КПРФ.ру. Также благодарю Станислава Ани-
ховского за разработку общего стиля кампании и взаимодействие с десятками 
изданий: центральных, региональных, на национальных языках, где освещали 
наши лозунги и позицию нашего кандидата.

По итогам выборов, у нас есть все основания настаивать на совершенство-
вании избирательной системы: хватит тянуть «электронку». Главная проблема 
ДЭГ в невозможности обеспечить чистоту голосования.  Кажется, к сожалению, 
ни одна электронная система не застрахована от вмешательства извне, взлома 
из-за рубежа.

В этом отношении странно, что Элла Памфилова рассказывает о количестве 
DDos - атак на избирком и одновременно расхваливает удаленную систему го-
лосования. Мы неслучайно говорим, что избирательную систему в России нужно 
совершенствовать.

КПРФ.ру. Фото Сергея Сергеева
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Олег Алексеевич Михайлов не чужой для Се-
вера политик. Он первый секретарь Коми реско-
ма КПРФ, избран депутатом Государственной 
Думы РФ по одномандатному округу от Республи-
ки Коми, и естественно, избравшись депутатом, 
зная проблемы наших северных территорий, объ-
ехал практически весь Русский Север. На Ямале 
он впервые, и поэтому, кроме рабочих встреч, 
нам хотелось показать весь колорит нашего ре-
гиона.

Приземлившись в Салехарде, первое, что бро-
сается в глаза, это красное полотнище над аэро-
портом. Много лет Знамя Победы радует нас. И 
сегодня, в это непростое время для страны, сим-
вол мощи нашей советской эпохи внушает на-
дежду в нашу Победу.

Первое, что делает каждый коммунист в но-
вом для себя городе, конечно же идёт к памят-
нику основателю нашего государства Владимиру 
Ильичу Ленину. Ровно 100 лет назад перестало 
биться сердце Ильича, но мы уверенно смотрим в 

будущее вместе с Лениным. 
Возложив цветы, Олег Михайлов вместе с пер-

вым секретарем Ямало-Ненецкого окружкома 
КПРФ Еленой Кукушкиной и заместителем Главы 
города Н.А. Токарчуком посетили Салехардский 
комбинат, где производят наши знаменитые 
ямальские рыбные консервы. Олегу Алексеевичу 
рассказали об истории комбината, о его продук-
ции. Интересовала заработная плата, перспекти-
вы развития, новая продукция.

Конечно, как на любом производстве, есть 
свои вопросы, но главное, комбинат живёт уже 
90 лет, чтит традиции и выпускает новую про-
дукцию. Надо сказать, что четыре вида консер-
вов нашего комбината получили высшую оценку 
качества и признаны годными для питания кос-
монавтов. Такая насмотренность очень важна 
для депутатов Государственной Думы, посколь-
ку сейчас, когда остро стоит вопрос продоволь-
ственной безопасности, пример нашего предпри-
ятия очень показателен, тем более, что со слов 

9 марта в городе Лабытнан-
ги коммунисты Ямало-Ненецкого 
окружного отделения КПРФ в день 
90-летия со дня рождения первого 
космонавта Юрия Гагарина возло-
жили цветы к мемориальной доске, 
которая была установлена на фаса-
де здания городской почты в апре-
ле 2009 года. 

Инициатором и автором эскиза 
является почетный житель города 
Лабытнанги Юрий Владимирович 
Симонайцев. Удивительно, что в 
городе Семи лиственниц прожива-
ют люди, сопричастные с великими 
историческими событиями плане-
тарного масштаба. Юрий Симонай-
цев - ветеран космической отрасли, 
инженер конструкторского бюро 
академика Сергея Королева уча-
ствовал в создании пиропатрона 
для кресла первого космонавта. 
Именно катапульта Симонайцева 
стала историческим прорывом в 
развитии не только космоса, но и 
мировой авиации в целом. Юрию 
Владимировичу посчастливилось 
сохранить в памяти все детали 
исторического события подготовки 
первого полета человека в космос, 
он присутствовал на площадке кос-
модрома за час до старта Юрия Га-
гарина. 

В начале мероприятия первый 
секретарь Ямало-Ненецкого окруж-
ного Комитета КПРФ Елена Кукуш-
кина вручила партийные билеты то-
варищам, вступившим в ряды КПРФ, 
среди которых студент и представи-

тель рабочего класса. Среди вновь 
вступивших членов партии Любовь 
Ворошилова. Она всю жизнь прожи-
ла в Лабытнанги. Почетный донор 
России. Любовь Дмитриевна была 
в руководящих органах городского 
комитета Всесоюзного Ленинского 
коммунистического союза молоде-
жи, затем вступила в Коммунисти-
ческую партию Советского Союза. 
Любовь Дмитриевна поделилась 
воспоминаниями с товарищами о 
том, как в советское время прово-
дились партийные съезды и конфе-
ренции.  

После вручения партийных би-
летов Первый секретарь Ямало-Не-
нецкого окружного Комитета КПРФ 
Елена Кукушкина обратилась к со-
бравшимся и отметила, что в 1960 
годы обстановка в мире оставалась 
неспокойная. «Советский Союз на-
ходился в состоянии «холодной 
войны» с государствами капита-
листического строя. Первый полет 
продолжался всего 108 минут, но 
именно эти минуты изменили мир 
и положили начало новому этапу 
международных отношений. Этот 
полет положил начало укрепле-
ния социальной справедливости и 
дружбы народов».

На мероприятии многие комму-
нисты пожелали поделиться свои-
ми воспоминаниями и рассказать о 
том, как их судьба оказалась свя-
зана с покорением звездного неба. 
Выдающимся достижением отече-
ственной науки и промышленности 

ИМЯ ГЕРОЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
ИЗВЕСТНО ВСЕМУ МИРУ!
90 ЛЕТ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ ЮРИЯ ГАГАРИНА

стало создание многоразового ор-
битального пилотируемого корабля 
«Буран» и ракеты-носителя «Энер-
гия». Житель Лабытнанги, комму-
нист Владимир Горшков рассказал 
как в молодости работал на оборон-
ном заводе, где изготавливались 
детали  для космического корабля, 
все производство и транспортиров-
ка были полностью засекречены. 
Это был грандиозный проект, отме-
тил Владимир Горшков. Он уверен, 
что и сейчас технологии, использо-
ванные при создании космической 
системы «Буран» могут быть акту-
альными.

В завершение мероприятия пер-
вый секретарь Лабытнангского го-
родского Комитета КПРФ Елизавета 
Пяк отметила, что советский чело-

век, коммунист Юрий Гагарин, как и 
Знамя Победы - это главные симво-
лы нашей страны. И важно об этом 
рассказывать подрастающему по-
колению, нашей молодежи, школь-
никам. «Юрий Алексеевич олице-
творяет все научные, технические 
и промышленные достижения со-
ветского времени, ничего более ем-
кого технически и совершенного за 
всю историю человечества не смог-
ли придумать. Во многом благодаря 
Юрию Гагарину мы можем с вами 
понять, какой все-таки сильный, 
великий и могучий советский чело-
век. Он покоряет космос и смело, 
уверенно идет вперёд по пути раз-
вития и созидания».

Пресс-служба КПРФ-Ямал

АКЦИИ

генерального директора Владимира Владимиро-
вича Попова мощностей для увеличения произ-
водства хватает.

Побывали в Ямальском многопрофильном кол-
ледже. База колледжа просто поражает. Вспых-
нувшие вопросы в социальных сетях в принципе 
решаемы. Ежегодно вводятся новые специально-
сти, в том числе и на отделении культуры. Так 
получилось, что после реновации и объединения 
двух колледжей специалистов по этой специаль-
ности выпускается в 2 раза больше, в связи с чем 
было принято решение приостановить приём на 
одну из специальностей, при этом ввести новую 
специальность. Отказываться от своих наработок 
и своих специальностей колледж конечно не со-
бирается. И при необходимости, а это в том чис-
ле и запросы непосредственных работодателей, 
ввести вновь набор можно абсолютно безболез-
ненно. На сегодняшний день в Ямальском много-
профильном колледже 930 бюджетных мест.

На встрече с педагогами и студентами Олег 
Алексеевич рассказал о законопроектах в Госу-
дарственной Думе, автором которых он является. 
Учитывая то, что наш депутат является экологом, 
он знает, как необходимо найти этот хрупкий ба-
ланс между технологией и природой. Ежегодно 
в России случается более 10 тысяч нефтяных 
разливов, которые происходят в связи с корро-
зией труб. Много лет фракция КПРФ в Государ-
ственной Думе борется за своевременную заме-
ну старых прогнивших нефтепроводов, которые 
уже нельзя безопасно эксплуатировать. Конечно, 
вложение в сохранение экологии удовольствие 
дорогое, и в условиях капитализма у собствен-
ника главная задача извлечение прибыли, в этой 
связи основная задача государства ограничить 
аппетиты олигархов, сделать жизнь людей более 
безопасной. 

После обзорной экскурсии по городу в окруж-
ном Комитете КПРФ состоялся приём граждан по 
личным вопросам, а затем встреча с салехард-
скими коммунистами. Олег Алексеевич рассказал 
о работе фракции КПРФ в Государственной Думе 
РФ, о наших законопроектах. Все поставленные 
вопросы перед депутатом-коммунистом, а также 
обращения граждан обязательно будут взяты в 
работу.

Пресс-служба КПРФ-Ямал
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Инициатором проведения выставки стала фракция КПРФ Тюменской 
областной Думы.

На выставке представлены кадры о жизни и становлении военкора, а 
также его фотографии из зоны боевых действий и стихи. 

Ростислав всю жизнь шёл к своей мечте – стать военным корреспонден-
том и, несмотря на все трудности и преграды, он не просто добился своей 
цели, но и стал одним из лучших в профессии.

На выставке много говорили о творчестве Ростислава. Помимо журна-
листики, он писал стихи, рисовал. 

Людмила Журавлёва, первый секретарь Салехардского горкома КПРФ, 
мать погибшего на СВО военкора, и первый секретарь Ямало-Ненецкого 
окружкома КПРФ Елена Кукушкина ознакомились с экспозицией, пове-
ствующей о жизни и работе Ростислава Журавлева. 

Экскурсию для гостей провели заместитель председателя Тюменской 
областной Думы Владимир Нефедьев и руководитель фракции КПРФ Та-
мара Казанцева. 

Владимир Нефедьев рассказал об открытии выставки и о том, что депу-

татами областной думы принято решение оказать содействие в издании 
сборника стихов Ростислава Журавлёва. Также стихи военкора войдут в 
общий сборник патриотической поэзии, наряду с другими авторами. 

Тамара Казанцева отметила, что Ростислав был коммунистом и состоял 
на учёте в Тюменском областном отделении КПРФ. Тюменские коммуни-
сты гордятся своим товарищем по партии.

Людмила Журавлёва буквально прокомментировала каждую фотогра-
фию. Она рассказала о том, как воспитывала сына, каким был его путь в 
профессиональную журналистику.

Ростислав Журавлёв трагически погиб 22 июля 2023 года, исполняя 
свой профессиональный долг, от обстрела кассетными боеприпасами с 
украинской стороны. Посмертно награждён Орденом Мужества, медалью 
«Доблесть и отвага», Орденом «За заслуги перед Запорожской областью», 
а также литературной премией имени В.К. Арсеньева. 

Память о Ростиславе Журавлеве сохранится в наших сердцах.

По материалам пресс-службы Тюмень-КПРФ

ЯМАЛЬСКИЕ КОММУНИСТЫ ПОСЕТИЛИ ВЫСТАВКУ В ТЮМЕНСКОЙ ЯМАЛЬСКИЕ КОММУНИСТЫ ПОСЕТИЛИ ВЫСТАВКУ В ТЮМЕНСКОЙ 
ОБЛАСТНОЙ ДУМЕ В ПАМЯТЬ О ВОЕНКОРЕ РОСТИСЛАВЕ ЖУРАВЛЕВЕОБЛАСТНОЙ ДУМЕ В ПАМЯТЬ О ВОЕНКОРЕ РОСТИСЛАВЕ ЖУРАВЛЕВЕ


